
① 大野 良弘 議員 

         （3/11 9：30～ ） 

◎機構改革の目的と効果について 

 

◎職員研修の実績と課題について 

    

 

② 泉  愉美 議員 

         （3/11 10：40～ ） 

◎まちの防災体制について 

・防災備蓄品の現状と更新について 

・避難訓練の現状と課題は   あ   

・町民の防災意識向上の取り組みは 

◎北見地域定住自立圏の取り組みについて 

・協定の締結から現在までの具体的取り組みと成果は 

・町民への情報提供と意見聴取の方法は   など ア 

⑤ 余湖 龍三 議員 

         （3/11 15：20～ ） 

◎帯状疱疹ワクチンへの助成の考 

えは 

◎地域おこし協力隊の募集要項の 

見直しについて 

・現在の応募状況および見込みは   など 

◎メロン栽培の振興策について 

・早期出荷に向けた加温栽培の現状は   など 

⑥ 北川 克良 議員 

         （3/12 9：30～ ） 

◎災害時の対応について 

・ペットの「同行避難」と「同伴避 

難」についての町の考えは 

・今回の能登半島地震を鑑みて冬期 

間の感染症対策やトイレ設置など強化しなければな 

らない点があると思うが町の考えは   など ③ 谷口 武彦 議員 

         （3/11 13：00～ ） 

◎「子育てするなら訓子府」これ 

からの考えについて 

・出生数は年々減少している本町だ 

が、現在出生届出時などに受けら 

れる支援も多いが問題点や課題は 

・訓子府高校の出願者数も増え、訓子府高校存続のた 

めの活動が実ってきているが、新たな支援などの考 

えは。また、訓子府町以外に通学する学生への新た 

な支援の考えは   など 

⑦ 西森 信夫 議員 

         （3/12 10：40～ ） 

◎本町の害獣による被害防止対策 

について（鹿、クマ、カラス） 

・本町の基本的な害獣対策（鹿、ヒ 

グマ、カラス）は 

・害獣駆除に携わるハンターのなり 

手不足問題、助成制度をどのように考えているのか 

・近年、道内で増えつつあるアライグマ対策について 

行政の対応は   など 

 

 

 

④ 村口 鉄哉 議員 

         （3/11 14：10～ ） 

◎第９期訓子府町高齢者保健福祉 

計画・介護保険事業計画につい 

て 

・介護認定後の住所地特例制度とは          

・第９期計画の介護保険料と所得段 

階区分の考え方は   など 

◎マイナポータルと訓子府町公式 LINEの利用に 

ついて 

・訓子府町公式 LINE「基本および情報メニュー」の 

今後の利用と啓発は   など 

⑧ 吉野 美香 議員 

         （3/12 13：00～ ） 

◎関係人口の創出について 

・ふるさと納税も含め関係人口の取 

り組み状況は   など 

◎訓子府町の子育て施策について 

・近い将来、認定こども園「わくわく園」の在園児数 

が減少すると考えるが、在園児減少に伴う運営の課 

題は 

・こども園における英語教育の取り組みはどうなって 

いるのか   など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般質問の順序と質問項目は次のとおりです 

 


